



Medicina Paliativa

www.medicinapaliativa.es



Agradecimiento del Comité Editorial de *MEDICINA PALIATIVA*

El año 2019 ha traído muchos cambios a nuestra revista. Cambiamos de plataforma editorial y renovamos el Comité Editorial. Ha sido un año difícil, de adaptación a todos estos cambios que esperamos sirvan para hacer crecer más nuestra publicación. Así que queríamos aprovechar la llegada del nuevo año para mostrar nuestro sincero agradecimiento:

- A los lectores, que continúan fieles a las novedades publicadas desde la nueva plataforma de *MEDICINA PALIATIVA*, destacando la incorporación este año de los miembros de la Asociación Latinoamericana de Cuidados Paliativos y la Asociación Portuguesa de Cuidados Paliativos.
- A los investigadores y docentes que a lo largo de este año han querido compartir con nosotros sus experiencias y hallazgos, permitiéndonos comprender mejor las diferentes realidades y aportar un granito de arena en la mejora de la atención de nuestros pacientes y familias.
- A los revisores que con su generoso esfuerzo permiten dar el rigor y objetividad necesarios a los manuscritos publicados en la revista.
- A la junta directiva de SECPAL por su apoyo incondicional.
- A Inspira Network por su trabajo en intentar que cada día la revista sea mejor desde un punto de vista editorial.

Para este año ya estamos trabajando en incorporar algunas novedades que esperamos sean del agrado de todos. Por último, os queremos animar a continuar apoyando a la revista *MEDICINA PALIATIVA* para consolidar esta nueva etapa. Recibid un cordial saludo.
¡¡¡Feliz 2020!!!